
Deine Schule,

deine Entsche
idung! Ein Projekt der

SERVICESTELLE

 

Hole dir den Schüler*innen·Haushalt an deine Schule  
in Treptow-Köpenick 

 
 

Was ist der Schüler*innen·Haushalt? 
 
Der Schüler*innen·Haushalt ist ein Projekt.  
Das Projekt startet im Februar. Und endet im November. 
 
Durch den Schüler*innen·Haushalt erleben Schüler Demokratie in der 
Schule.  
 
In einer Demokratie können Menschen in einem Land über  
Entscheidungen abstimmen.  
 
Im Schüler*innen·Haushalt können Schüler in der Schule über den Einsatz 
von Geld abstimmen.  
 
Die Schule bekommt Geld.  
Schüler können von diesem Geld etwas für die Schule kaufen.  
Die Schüler sammeln Ideen für eine neue Anschaffung.  
In einer Wahl stimmen die Schüler über die Ideen ab. 
Am Ende werden neue Gegenstände für die Schule gekauft. 
 
In einem Planungs·team planen die Schüler das Projekt.  
Eine Begleit·person unterstützt die Schüler dabei. 
Die Servicestelle Jugendbeteiligung plant den Schüler*innen·Haushalt 
seit 2014. 
Die Servicestelle Jugendbeteiligung hilft den Schülern auch bei der 
Planung. 
Die Servicestelle Jugendbeteiligung gibt außerdem Workshops. Und 
besucht das Planungs·team in der Schule. 
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Was braucht deine Schule? 
 
Du willst dich für den Schüler*innen·Haushalt bewerben? 
Dann brauchst du mindestens eine erwachsene Begleit·person.  
Wir empfehlen 2 Begleitpersonen.  
 
Du brauchst auch Unterstützung von den Menschen an deiner Schule. 
 
Manchmal machen die Schüler im Schüler*innen·Haushalt bei 
Workshops mit.  
Dafür brauchen die Schüler die Zustimmung von der Schulleitung.  
 
Die Schule hat bereits feste Ideen für Projekte? Und die Schule sucht nur 
nach dem passenden Geld? 
Dafür ist der Schüler*innen·Haushalt nicht das richtige Projekt. 
Der Schüler*innen·Haushalt kann mehr Demokratie in deine Schule 
bringen.  
Das braucht einige Jahre.  
Der Schüler*innen·Haushalt soll deswegen für eine lange Zeit an deiner 
Schule sein.  
So können alle Menschen an deiner Schule Demokratie lernen. 
Du findest das gut?  
Dann bewirb dich gern! 
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Wie kannst du dich bewerben? 
 
Für die Bewerbung musst du Fragen beantworten. Diese Fragen sind in 
einem Formular. 
Dieses Formular findest du auf https://schuelerinnen-
haushalt.de/ausschreibung/. 
Die Bewerbung kannst du per E-Mail oder per Post an die Servicestelle 
Jugendbeteiligung schicken.  
Die E-Mail-Adresse und Post-Adresse findest du unten.  

Wir haben mindestens 4 Plätze frei im Schüler*innenHaushalt.  
Du fragst dich: Warum gibt es nur 4 Plätze? 
Auf der Website https://schuelerinnen-haushalt.de/ausschreibung/ 
findest du alle Informationen. 

Ab dem 09.10.2023 kannst du dich für den Schüler*innen·Haushalt 
bewerben.  
Du kannst jetzt bis zum 08.12.2023 die Bewerbung schicken.  
Du schickst die Bewerbung mit der Post? Dann gilt der Poststempel für 
das Datum.   

Du möchtest mehr Informationen zum Projekt? Dann schau auf die 
Website www.schuelerinnen-haushalt.de! 

Wir freuen uns auf deine Bewerbung! 
 
 
 
Servicestelle Jugendbeteiligung e.V.  
Im Jugendbüro Mitte     
Scharnhorststr. 28/29     
10115 Berlin 
www.schuelerinnen-haushalt.de 
 
E-Mail-Adresse: info@schuelerinnen-haushalt.de 
Telefonnummer: 030 / 308784532 
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